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Aos quinze dias de dezembro de dois mil e vinte e um, às quatorze horas e seis minutos, por meio da
plataforma Google Meet (meet.google.com/qhg-azoh-buh), realizou-se a centésima décima sétima reunião
(ordinária) do Conselho Departamental de Áreas Acadêmicas do Instituto Federal de Educação, Ciência e
Tecnologia de Goiás – Câmpus Jataí (IFG - Câmpus Jataí), sob a presidência do professor Tiago Romeiro de
Jesus (Chefe de Departamento de Áreas Acadêmicas), secretariado pelo servidor Rafael Cortês Ferreira
(Coordenador de Apoio Administrativo) com os seguintes pontos de pauta: 1) Aprovação da ata da 114ª Reunião
do Conselho Departamental; 2) Submissão do Projeto de Pesquisa "Discurso, Currículo e Identidade" de autoria da
Professora Mara Rúbia de Souza Rodrigues Morais; 3) Submissão do Projeto de Pesquisa “Desenvolvimento de
recursos didáticos para ensino, estudos e aplicações de conceitos de Eletricidade, Automação e Engenharia
Biomédica” de autoria da Professora Kennya Resende Mendonça; 4) Apreciação do resultado preliminar do Plano
de Capacitação dos Servidores Docentes com previsão de afastamento para cursar pós-graduação stricto sensu;
5) Informes. A reunião contou com a presença dos(as) conselheiros(as) servidores(as): André Luiz Silva Pereira
(Coordenador do Curso Superior de Engenharia Elétrica), Eliane Raimann (Representante do Curso Técnico em
Manutenção e Suporte em Informática), Fabrício Ribeiro Bueno ( Representante do Curso Técnico em
Edificações), Fabrício Vieira Campos (Coordenador do Curso Técnico em Manutenção e Suporte em
Informática), Fernando Silva Pereira (Coordenador do Curso Técnico em Eletrotécnica), Francielle Coelho dos
Santos (Coordenadora do Curso Superior de Engenharia Civil), Kennya Resende Mendonça (Representante do
Curso Técnico em Eletrotécnica), Luciana Bigolin Martini (Representante do Curso Técnico em Secretariado –
EJA), Mônica Maria Emerenciano Bueno (Representante do Curso Superior de Engenharia Civil), Murilo de
Assis Silva (Coordenador do Curso Superior de Tecnologia em Análise e Desenvolvimento de Sistemas), Renan
Rocha de Holanda Sousa (Coordenador Acadêmico Substituto), Rodrigo Ferreira Marinho (Coordenador do
Curso Superior de Licenciatura em Física), Sarah Oliveira Barbosa (Coordenadora do Curso Técnico em
Secretariado - EJA), Vander de Souza Lima (Representante do Curso Técnico Subsequente em Agrimensura),
Wagner Pereira Lopes (Representante do Curso de Licenciatura em Física), William Lázaro dos Santos
(Coordenador do Curso Técnico Subsequente em Agrimensura) e Zilma Freitas Silva (Representante da
Coordenação de Apoio Pedagógico ao Discente). Se ausentaram, os conselheiros Carlos Cézar da Silva
(Representante dos Cursos de Pós-Graduação) que está participando de uma banca de Doutorado na UFG,
Flávio de Assis Vilela (Representante do Curso Técnico em Manutenção e Suporte em Informática), Kattiusce
Cândido e Silva (Representante Substituta dos Técnicos Administrativos do Departamento de Áreas
Acadêmicas), Marcelo Semensato (Representante do Curso Superior de Engenharia Elétrica) que está de licença
médica, Paulo Henrique de Souza (Coordenador dos Cursos de Pós-Graduação), Sandro Stanley Soares
(Coordenador do Curso Técnico em Edificações). Compareceram os(as) conselheiros(as) discentes: Elaine
Soares Barros (Representante do Curso Técnico Subsequente em Agrimensura), Luciano Veloso Pimenta de
Rezende Júnior (Representante do Curso Superior de Engenharia Civil), Sarah Nonato Matos ( Representante
do Curso de Licenciatura em Física) e Thamires Ferreira Martins (Representante do Curso Técnico em
Eletrotécnica), totalizando um quórum de vinte e três conselheiros aptos a votar. O presidente iniciou a reunião
solicitando que todos registrassem presença através de um formulário eletrônico
(https://forms.gle/HdkwYrwMvyNi9CP3A), informou que a reunião seria gravada e apresentou a pauta. 1)
Aprovação da ata da 114ª Reunião do Conselho Departamental . O presidente apresentou a ata e passou-se à
votação. Em regime de votação, a ata da 114ª reunião do Conselho Departamental foi aprovada por quinze votos
favoráveis e oito abstenções. 2) Submissão do Projeto de Pesquisa "Discurso, Currículo e Identidade" de
autoria da Professora Mara Rúbia de Souza Rodrigues Morais. O presidente informou que não houve tempo
hábil para avaliação do projeto e que a apreciação será realizada posteriormente. 3) O presidente inverteu o ponto
de pauta e passou a apreciação do resultado preliminar do Plano de Capacitação dos Servidores Docentes
com previsão de afastamento para cursar pós-graduação stricto sensu. O presidente informou que o Câmpus
dispunha de quatro vagas para licença e que houve somente uma inscrição, que foi a do docente Rodrigo Ferreira
Marinho. Disse ainda que devido a quantidade de candidatos/vaga, foi realizada somente a conferência da
documentação obrigatória, dispensando assim o ranqueamento. Após análise de parecer  apresentado com base
na Resolução 11/2011, passou-se a votação. Em regime de votação, o Resultado do Plano de Capacitação dos
Servidores Docentes com previsão de afastamento para cursar pós-graduação stricto sensu foi aprovado por
dezessete votos favoráveis e seis abstenções. 4)  Submissão do Projeto de Pesquisa “Desenvolvimento de
recursos didáticos para ensino, estudos e aplicações de conceitos de Eletricidade, Automação e
Engenharia Biomédica” de autoria da Professora Kennya Resende Mendonça. O presidente apresentou os



pareceres emitidos pela Gerência de Pesquisa, Pós-Graduação e Extensão e pelos pareceristas técnicos,
passando em seguida a palavra ao relator, professor Fernando Silva Pereira. O relator esclareceu algumas
dúvidas apresentadas pelos conselheiros, sobre a necessidade ou não de recursos financeiros para a execução do
projeto e recomendou sua aprovação, passando-se então à votação. Em regime de votação o Projeto de Pesquisa
“Desenvolvimento de recursos didáticos para ensino, estudos e aplicações de conceitos de Eletricidade,
Automação e Engenharia Biomédica” de autoria da Professora Kennya Resende Mendonça, foi aprovado por
dezessete votos favoráveis e seis abstenções. 5) Informes. O conselheiro Fabrício Vieira Campos,  informou que o
questionário da Comissão Própria de Avaliação estava sendo aplicado e enfatizou sua importância para os cursos
superiores. O presidente solicitou aos coordenadores de curso presentes que, orientem os docentes a não
passarem atividades para serem realizadas no período de  férias dos discentes. Informou também que no retorno
das férias acadêmicas, será marcada uma reunião com os coordenadores de curso, a fim de finalizar a elaboração
do Plano de Oferta de Cursos e Vagas do Câmpus. Foi apresentado a Portaria Normativa nº 2091/2021 que
regulamenta a conclusão de curso dos estudantes dos cursos técnicos integrados ao Ensino Médio que estejam no
último período/ano do curso e que foram aprovados em processos seletivos para o ingresso no Ensino Superior e,
a Resolução 119/2021 que aprova o Regulamento Acadêmico e Administrativo para implantação da segunda
etapa do Sistema de Ensino Emergencial – SEE em cursos presenciais, nas atividades presenciais de pesquisa,
extensão e nas atividades administrativas do IFG. Os conselheiros apresentaram dúvidas sobre a portaria e a
resolução, demonstrando preocupação quanto ao tempo necessário para a implementação de ambas, devido ao
calendário acadêmico. Abordou-se ainda em relação à resolução 119/2021, os artigos que versam sobre a
obrigatoriedade do uso de máscaras e de apresentação de comprovante de vacinação contra a Covid-19 para o
retorno às atividades presenciais no âmbito da instituição. Sem mais pautas, questões ou informes a tratar, a
reunião foi encerrada às quinze horas e trinta e quatro minutos e eu, Rafael Cortês Ferreira, lavrei essa ata que
segue assinada eletronicamente por mim e pelos membros presentes na reunião.

Jataí,15 de dezembro de 2021.
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